

résidences immobilier

Cette charmante villa située sur une colline résidentielle de Mougins bénéficie d'une vue exceptionnelle sur le vieux village. Idéalement située dans un environnement calme et à proximité immédiate des commerces et du nouveau centre « Cœur de Mougins »la villa actuellement d'une surface d'environ 230m² sur un jardin de 1500m² offre un potentiel exceptionnel avec un permis purgé de tout recours pour une majestueuse contemporaine de plus de 600m².

This charming villa located on a residential hill in Mougins benefits from an exceptional view of the old village. Ideally located in a quiet environment and close to shops and the new "Cœur de Mougins" center, the villa currently has a surface area of approximately 230m² on a 1500m² garden and offers exceptional potential with a license cleared of any recourse for a majestic contemporary of more than 600m².

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









